

令和4年6月

・ **田原本小学校「バタフライガーデン」の補植と栽培委員会との交流**

22日（水）、プロジェクトチーム「Flowers」の代表が田原本小学校を訪問し、5月10日（火）に2年生が作ったバタフライガーデンの補植を行いました。補植は栽培委員会の子どもたちと一緒にいき、合わせてバタフライガーデンの説明も行いました。



新たに追加した草花 オグルマ アゲラタム ルドベキア

早速、蝶（ツマグロヒョウモン、アオスジアゲハ、イチモンジセセリ）がやってきてくれました。

・ **認定こども園平野幼稚園に「バタフライガーデン」を設置**

17日（金）、「課題研究」地域交流班で認定こども園平野幼稚園を訪問し、正門前にバタフライガーデンを作りました。



園児の皆さんからお礼のことばをいただきました。蝶がいっぱい来るように吸蜜植物を中心に植えました。

・ **「福祉交流花壇」の設置に向けて提案**

プロジェクトチーム「Flowers」の活動です。8日（水）、田原本町地域包括センターと田原本町社会福祉協議会の皆様に「福祉交流花壇」のアイデアを聞いていただきました。実現に向けようやく一歩を踏み出したところです。



田原本町地域包括支援センターと田原本町社会福祉協議会の皆様の前でプレゼンテーションソフトを使い、発表しました。